

Wanderberichte 2014 vom Wanderleiter Otti

Wanderbericht Zwingen - Grellingen vom 20. Februar 2014

An der Wanderung vom 20. Februar 2014 nahmen 3 Wanderinnen und 15 Wanderer teil. 3 Kolleginnen und Kollegen kamen direkt in das Restaurant zur Brücke. Wir wurden wie immer gut bedient. Das Wetter war herrlich 15° warm.

Die Nächste Wanderung findet am 24. April 2014 statt. Ich bin in den Ferien, der Präsident wird Euch auch die Wanderung bekannt geben.

Hans Preisig hat sich für die Wanderungen vom Februar, März, April und Mai entschuldigt.

Euer Wanderleiter Othmar

Wanderbericht Bruderholz - Therwil vom 20. März 2014

An der Wanderung vom 20. März 2014 nahmen 20 Wanderinnen und Wanderer teil. 2 Kolleginnen und Kollegen kamen direkt ins Restaurant Grossmatt.

Das Wetter war super, 22° und Sonnenschein, blauer Himmel. Leider brauchten wir etwas mehr als die vorgesehenen 1 ½ Std.

Die Nächste Wanderung findet am 24. April 2014 statt. Sie führt uns von Kleinhüningen nach Riehen ins Rest. Schlipf.

Euer Wanderleiter Othmar

Wanderbericht Kleinhüningen - Riehen vom 24. April 2014

Als ich am Morgen des 24. April 2014 den Jassteppich ins Restaurant Schlipf bringen wollte war ein Zettel an der Tür, mit der Aufschrift das Restaurant habe Betriebsferien bis am 27. April 2014, was für eine Enttäuschung. Ich rief meine Tochter an und bat um ein Tipp von guten Restaurants in Riehen. Sie riet mir das Restaurant Sängerstübli, welches ich auch besuchte und die Reservation bekam. Alles innerhalb einer halben Stunde. Die Kolleginnen und Kollegen welche immer direkt ins Restaurant kamen wurden von mir telefonisch informiert.

Jetzt zu der Wanderung, um 14.00 Uhr konnte ich in Kleinhüningen 22 Wanderinnen und Wanderer begrüßen, das Wetter war wieder super um die 20° und Sonnenschein. Die Leitung übernahm Isidor Peter und Walter Binkert. Da ich am 11. April von der Leiter viel und mein Knie immer noch geschwollen war bin ich nicht mitgelaufen.. Ich ging mit dem Tram und Bus zum Schlipf und erfuhr dass ich benachrichtigt werden sollte was nicht geschah. Am Abend erfuhr ich dann dass kurzfristig ein Führungswechsel stattfand im TeleBasel und am anderen Tag in der BAZ. Danach ging ich auch in Sängerstübli wo ich zusätzlich vier weitere Kolleginnen und Kollegen begrüßen konnte. Somit war mein Tag gerettet.

Euer Wanderleiter Othmar

Wanderbericht Birsfelden Hard - Gasthof zur Saline vom 22. Mai 2014

Um 14.00 Uhr trafen 21 Kolleginnen und Kollegen an der Tramendstation 3er Hard ein. Wir spazierten gemütlich dem Hard Grad entlang zum Gasthof zur Saline, wo wir herzlich von den 3 wartenden Kolleginnen und Kollegen, welche direkt mit dem Bus kamen, empfangen wurden. Nach kurzer Zeit hatten wir unser vorbestelltes Essen schon auf dem Tisch. Es war gut und viel, fast zu viel. Nach gemütlichem zusammensitzen wurde der Heimweg angetreten.

Euer Wanderleiter Othmar.

Wanderbericht Buus Dorf - Maisprach vom 19. Juni 2014

Um 13.30 Uhr trafen 20 Kolleginnen und Kollegen in der Schalterhalle Basel SBB ein. Wir fuhren mit dem Zug nach Rheinfelden und mit dem Bus nach Buus. Da es 24° warm war, entschlossen wir uns den kühleren Waldweg zu benutzen. Es war herrlich und angenehm durch den Wald zu laufen. Nach etwa 1 ½ Std. erreichten wir das Ziel. Wir wurden von Werner Grieder, Isabelle und Otto Egli im Restaurant Kloster empfangen. Nach dem herrlichen „Zvieri“ löste sich dann die Wanderschar langsam auf.

Euer Wanderleiter Othmar.

Münchenstein - Aesch vom 18. September 2014

Um 13.15 Uhr trafen 9 Kolleginnen und Kollegen uns in der Schalterhalle Basel SBB. Wir fuhren mit dem Zug nach Münchenstein, wo noch 4 Kolleginnen und Kollegen zu uns stiessen. Zu 13 Wanderten wir Richtung Aesch, in Reinach kamen noch 2 Kollegen und Rosmarie Gerber von der Sektion 3 dazu, Rosmarie lief nur bis Aesch mit. Zu 16 ging es weiter und bei Dornachbrugg kam unser alter Wanderleiter Robi noch dazu, so waren es immerhin 16 welche ins Restaurant Kluserstübli kamen, wo sich auch noch Isabel und Otto Egli dazu gesinnten. So waren wir doch eine kleine Wanderschar die noch gemütlich zusammen sass und ein teil Jasste (welch Schei..... karten Ex- und Wanderleiter zogen). Danach Löste sich die gemütliche Runde langsam auf. Das Wetter machte auch mit, so wie es am Morgen nach Regen aussah, war es dann am Nachmittag richtig trocken und Schwül ca. 24°.

Euer Wanderleiter Othmar.

Buuseregg – Buus vom 23. Oktober 2014

Um 13.15 Uhr trafen 22 Kolleginnen und Kollegen in der Schalterhalle ein. Nach einer gemütlichen Bahnfahrt trafen wir in Gelterkinden ein, wo wir auf den Bus umstiegen. Auf der Buuseregg angekommen warteten dort eine Kollegin und ein Kollege der Sektion 3 auf uns, also ging es zu 24 „zigst“ weiter Richtung Rössli in Buus. Nach gemütlichen 1 1/2 Std. trafen wir im Rössli ein. Unterwegs erklärte uns Hildegard Lang den alten Brunnen mit seiner „Sorry“ von der Badi, danach zeigte Sie uns noch die alte Mühle mit ihrem schönen Weiher (leider Privatbesitz).

Im Rest. Rössli trafen noch 1 Kollegin und 2 Kollegen dazu. Somit waren wir 27 Personen. Wir mussten im Restaurant Platz nehmen, da der Saal kurzfristig für ein Leichenmal gebraucht wurde, aber wir hatten genug Platz. Die Gastfreundlichkeit und das Essen waren sehr gut. Das Wetter spielte auch wieder mit. Es war nicht Heiss, aber trocken und angenehm zum Laufen, zwischen 18 – 20°. So gegen 18.00 Uhr löste sich die lustige Wanderschar auf, übrig blieben nur noch die Jasser.

Euer Wanderleiter Othmar.

Wanderbericht Augst - Liestal vom 20. November 2014

Um 13.15 Uhr trafen 16 Kolleginnen, Kollegen, Ehefrauen und Freundinnen uns am Aeschenplatz bei der Bushaltestelle 81. Es ging mit dem Bus nach Augst, unterwegs stiegen noch 4 Kollegen zu, so dass wir 20 waren. Bei trockener Wetter und 11° ging es der Ergolz entlang nach Liestal, auf halbem Weg traf noch Toni Lischer der Wanderschar bei. Wir trafen um ca. 15.45 Uhr nach gemütlichem Marsch im Restaurant Bären ein, wo eine Kollegin und zwei Kollegen warteten. Neben der Speisekarte lag auch noch eine Schlachtplatten-Karte bei, welche von vielen genutzt wurde. So gegen 18.30 Uhr löste sich die lustige Wanderschar auf, es waren alle zufrieden, wir als

Gäste, das Servicepersonal und der Gastgeber. Beim Jassen gab es diesmal kein Sieger also waren auch hier alle zufrieden.
Euer Wanderleiter Othmar.

Wanderbericht Aesch – Grellingen vom 18. Dezember 2014

Um 13.15 Uhr trafen sich 9 Kolleginnen und Kollegen in der Schalterhall Basel SBB. Bis wir in Aesch abmarschierten waren wir 17 Kolleginnen und Kollegen, 3 Kollegen die die Steigung nicht bewältigen konnten liefen von Duggingen aus ins Restaurant Dorfbeizli wo noch 4 weitere Kolleginnen und Kollegen eintrafen. Somit waren wir 20 Wanderer und 4 die direkt kamen. Leider war das Wetter nicht so wie bei den anderen 9 Wanderungen. Es nieselte den ganzen Weg und zwischen durch Regnet es sogar, aber es war nicht so schlimm wie bei der Wanderung nach Wegenstetten. Es fehlten auch die Frauen, ich habe immer gemeint Regen macht schön. Das Essen und Restaurant war gut, sowie die Bedienung freundlich und nett. Auch die Jasser waren zufrieden als Sie die richtigen Karten hatten. Es war wieder eine Positive Wanderung.

Euer Wanderleiter Othmar